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Personal Data:

	Entsar abd elaleem abd elsalam 
	Name:

	23/ 10 / 1973
	Birthday:

	Egyptian.
	Nationality:

	Muslim .
	Religion:

	01008112167
	Tel.

	Very Good 
	Grade 

	Bachelor degree with very good, master degree with very good and PhD of Community Health Nursing 
	Certificate degree

	Menufiya Governorate shibin elkom 
	Address 

	Married and have two children
	Social status 


Education :

	Degree
	Date / Year
	Place

	Bachelor Degree of nursing 
	June 1995
	Menoufiya University Egypt 

	Master Degree of Medical 

Thesis title is the impact of elderly health problem on cargiver'health

	3/2004
	Menoufiya University Egypt 

	Doctorate  Degree of 

Dissertation title is the 

the effect of educational nursing intervention on burden among caregivers for elderly with dementia

	6-2011
	Menoufiya University Egypt 


Experiences:
	Date From - To
	Location 
	Company
	Position 
	Description 

	September 1997
	Menoufiya University and Teaching Hospital
	Menoufiya University and Teaching Hospital
	Internship 
	Training bedside nurse for different Hospital. Critical care units Hemodialysis units, Burn units, operating room units and emergency department 

	1998 - 2003
	Menoufiya University Egypt
	Faculty of nursing 
	Clinical instructor in community health nursing department 
	Student clinical training instructor in home visit, MCH center, school area

	2004 – 2010
2011 until now
	Menoufiya University Egypt

Menoufiya University Egypt


	Faculty of nursing


	Assistant lecturer in community health nursing department 


	Student clinical 

training instructor in home visit, MCH center, school area



	
	
	Faculty of nursing 
	lecturer in community health nursing department 


	-Teach the theoretical part and supervise of the practical part  of geriatric nursing, 



Skills:
1-English Language Reading and writing 

2-Computer Skills.

Workshops and conferences attendance:

1- Certificate for active participation in  the first Scientific Conference for Pediatric Nursing Department. Title: Towards an Evidence Based Child Health Care on 7 sep. 2011

2- Certificate of attendance Fourth International Conference: Innovation in Nursing Research, Education & Practice. Faculty of Nursing. Helwan University. 16 Contact hour On April 2012

3- Certificate for active participation in the 2nd Conference Of Pediatric Nursing Department. Faculty of Nursing Menoufia University. New Trend in Pediatric Nursing. November 25th 2012.

4- Certificate of attendance: the 20th Scientific Annual Conference of Faculty of Medicine, Menofia University. Quality of Heath Services in University Hospitals that was holding on Sunday 26-5-2013. 
5- Certificate of attendance 6th  International Conference: Advances in Nursing Profession(Education & Practise). Faculty of Nursing. Helwan University. On April 6-7th  2014.

6- Certificate of attendance the 4 th international scientific Nursing Conference titled “ Utilization of research in Nursing” that was held on 9th and 10 th of May, 2014 faculty of Nursing , Menofia   university.

7- Certificate for active participation in the 8th Annual sScientific Conference of Faculty of Nursing, Zagazig University. Nursing Challenges in  Qualification and Professionalism. 10th November 2014.
8- Attendance certificate for the 3rd international conference of faculty of nursing, Tanta University. Quality of Health Care: Education & Services. On 24-25 November 2014.

9- Attendance certificate the 1st Scientific Day of Nephrology & Transplantation Unit, Faculty of Medicine, Menoufia university. Chronic Kidney Disease- Mineral Bone Disease "CKD-MBD" 23 March 2015. 

10- Attendance certificate: Scientific Day of  faculty of nursing,  Menofia University "on Promotion Rules" Monday 30 March 2015.

11- Certificate of attendance and participation in the 3th Annual Scientific conference  for  faculty of medicine, menofia university. Titeld: “Community Health: Reality and Hope” on 14-4-2015.

12-  Certificate for active participation : in the seven th  international conference ( Evolution of Nursing :A pathway to Excellence) April 20-21,2015 at Faculty of Nursing , Helwan University   
13- Certificate of participation: the 22th International Congress of Faculty of Medicine, Menoufia University. What is beyond the Accreditation? That was hold from 28th, 29 th of April 2015 in Conferences Hall in Faculty of Medicine and 30th ,1st of may 2015. in Sheraton Montazah, Alexandria. 
14- حضور احتفال مديرية الشئون الصحية بالمنوفية باليوم العالمي لمكافحة الدرن   World TB Day  بالتعاون مع الادارة العامة للامراض الصدرية وجمعية النيل للامراض الصدرية (NTS) وذلك يوم الاثنين الموافق 28/3/2016 بفندق الجامعة بشبين الكوم
15- Certificate of Attendance in the 3rd Annual Scientific Day of Pediatric Nursing, Faculty of Nursing, Menoufia University. "Current Issues in Pediatric Nursing " 10th April 2016
16- Attendance certificate for the 2nd Annual Scientific Conference for community Health Nursing Department- Faculty of Nursing, Menoufia University. "Egyptian Women and Current Issues" 24 April 2016.

17- Attendance Certificate: the 1 st Conference of Psychiatric Mental Health Nursing Department “Problems of Adolescence and It’s Management” Held at Faculty of Nursing, Menoufia University 17 th 18 th of May 2016. 

18- Certificate for particaption the 2 nd Conference of Medical Surgical Nursing Department “Toward Excellence in Ethical and Professional Conduct among Medical Surgical Nursing Team” Held at Faculty of Nursing, Menoufia University 4 th & 5 th of October 2016. 

19- Certificate of attendance and participation with Poster about Burden of Geriatric Caregiver in the Annual Conference of Physiology Department – Menoufia University, in Collaboration with Egyptian Society of Physiological Sciences on 27th October 2016.

20- Certificate of active participation in the 1st Scientific Day in Faculty of Medicine, Menoufia University. " Obesity as a Medical & Surgical Problem" 
21- Certificate of active participation in the 2nd  Scientific Day in Faculty of Medicine, Menoufia University. " Sepsis"  

22- Certificate of attendance and participation in: the 24th Annual Congress of the Faculty of Medicine, Menoufia University. “Fight Against Cancer” That was hold on 15th of March 2017.
23- حضور احتفال مديرية الشئون الصحية بالمنوفية باليوم العالمي لمكافحة الدرن   World TB  Day  بالتعاون مع الادارة العامة للامراض الصدرية , جمعية النيل للامراض الصدرية  (NTS), رابطة أطباء الأمراض الصدرية بالمنوفية و لجنة القيم والرعاية الصحية بكلية طب المنوفية.  وذلك يوم الاثنين الموافق 23/3/2017 بإدارة الجامعة بشبين الكوم.
24- Certificate of active participation in the 1st International Scientific Conference of Faculty of Nursing, Fayoum University: Evolution of Nursing: A Pathway for Advancing the Health System for the Future. March 27-28-2017. Participation with E-poster entitled: Mapping of Environmental Health Hazards.
25- Certificate of attendance the 5th international scientific Nursing Conference titled “ Towards Advanced Nursing Practice” that was held on 4th  and 5th  of April, 2017 faculty of Nursing , Menofia   university.
2- ورش العمل

1- المشاركة بالحضور في ورشة العمل التى نظمتها وحدة الجودة بكلية التمريض جامعة المنوفية المعايير الاكاديمية لبرنامج البكالوريوس وذلك يوم الاثنين الموافق 15/4/2012
2- المشاركة بالحضور في ورشة العمل  التى نظمتها وحدة الجودة بكلية التمريض جامعة المنوفية ضمن أنشطة مشروع CIQAP   لعرض الماتركس (  matrix)ومضاهاتها وتطبيقها لجميع الاقسام العلمية وذلك يوم الاثنين الموافق 22/4/2012 
3- المشاركة بالحضور في ورشة العمل التى نظمتها وحدة الجودة بكلية التمريض جامعة المنوفية ضمن أنشطة مشروع CIQAP   وذلك لمطابقة المخرجات التعليمية المستهدفة ILOS للمقررات الدراسية لكل قسم علمى ببرنامج الكلية  وذلك يوم الاثنين الموافق 29/4/2012
4-  المشاركة بالحضور في ورشة عمل عن كيفية عمل التحليل البيئي للكلية بكلية التمريض جامعة المنوفية.
5- Certificate for Attending the workshop of Annual Congress of Pediatrics Department- Faculty of Medicine- Menoufia University."Controversies in Pediatrics" on 30th September 2015.
6- Certificate for Attending the workshop entitled “ paper Critique” in  the 2 nd  Annual Scientific conference for community Health Nursing Department – Menoufia University entitled “Egyptian Women and Current Issues” 24 April 2016.  

7- Attendance Certificate the Workshop entitled “Plagiarism in Nursing” Held at Faculty of Nursing 17 th of May 2016.
8- Attendance Certificate the Workshop entitled “How to Write research Paper and Proposal” Held at Faculty of Nursing 17 th of May 2016.

9- المشاركة بالحضور في ورشة عمل بعنوان "المعايير الجديدة ومؤشرات الاعتماد طبقا لدليل الاعتماد للكليات ومعاهد التعليم العالي" للاستاذ الدكتور / عادل السيد مبارك نائب رئيس الجامعة لشئون التعليم والطلاب والمنعقدة يوم الاربعاء الموافق 26/ 10/ 2016 
10- المشاركة الفعالة في ورشة العمل الميدانية بالكلية من قبل اتحاد الجامعات العربية والمجلس العربي لضمان الجودة والاعتماد و الجمعية العلمية لكليات التمريض العربية المنعقدة في مارس 2017.
26- . Attendance Certificate the Workshop entitled “Test Development” Held at Faculty of Nursing  on 4th April 2017 in the 5th International Scientific Nursing Conference titled “ Towards Advanced Nursing Practice” that was held on 4th  and 5th  of April, 2017 faculty of Nursing , Menofia   university.
3- الندوات العلمية

1- المشاركة بالقاء ندوة بعنوان "السموم.......بين الوقاية والعلاج" المنعقدة يوم الثلاثاء الموافق 14/5/2013 بقاعة المؤتمرات بإدارة الجامعة.
2- Certificate of Attendance the seminar on "Addiction and its Effect on the Individual, Family and Society" held at Faculty o Nursing, Menoufia University on 25th November 2014.

3- Certificate of Attendance the seminar on "Autism and How to Deal with This Child" held at Faculty of Nursing, Menoufia University on 9th December 2014.
4- المشاركة الفعالة في القاء ندوة بعنوان " نحو الحفاظ على بيئة نظيفة" للطلاب بالفرق الاربع بالكلية وذلك يوم الاثنين الموافق 9/11/2015
4- الدورات التدريبية وانشطة اخرى
1- المشاركة بالتدريس في البرنامج التدريبي لممرضات صحة الاسرة المنعقد بواسطة قطاع الدعم الفني و المشروعات بوزارة الصحة و السكان بمحافظة المنوفية خلال الفترة من 26/4/2004 الى 22/7/ 2004 بالتعاون مع كلية التمريض –جامعة المنوفية .
2- المشاركة بالتدريب في البرنامج التدريبي "تمريض صحة الاسرة" بمحافظة المنوفية خلال الفترة من 15/4/2006 الى 23/11/ 2006 والذي تم تنفيذه بالتعاون مع كلية التمريض جامعة القاهرة ومركز ايرلندا الشمالية لتطوير الرعاية الصحية (Nicare).

3- حضور الدورة التدريبية التي نظمها مشروع ميكنة المكتبات بجامعة المنوفية بالتعاون مع وحدة المكتبة الرقمية  بالمجلس الاعلى للجامعات وذلك بقاعة المؤتمرات بادارة الجامعة يومي 9,8 /12/2014 بعنوان : " كيفية استخدام قواعد البيانات العالمية "

4- المشاركة في تنفيذ دورة الاسعافات الاولية للموظفين بالكلية وذلك بالقاء محاضرة بعنوان "الاسعافات الاولية لحالات الصدمة" في الفترة من 9/11/2014 الى 13/11/2014 

5- حضور عدد 3 برنامج لتنمية قدرات اعضاء هيئة التدريس والقيادات بجامعة المنوفية وذلك بصفة مدرس وكان كالاتى:
· استخدام التكنولوجيا في التدريس                         2-4/ 10/ 2011
· برنامج التخطيط الاسترتيجي                                1-2/12/ 2015
·  برنامج النشر العلمي                                         20-21/ 12/ 2015         
6-  المساهمة بإلقاء محاضرة بعنوان مقدمة في تمريض المسنين في دورة تمريض المسنين التى اقيمت بالكلية بتاريخ /8/2014من قبل مركز الخدمة العامة بكلية التمريض- جامعة المنوفية . - المساهمة بإلقاء محاضرة بعنوان المشاكل الصحية الشائعة بين المسنين في دورة تمريض المسنين التى اقيمت بالكلية بتاريخ /8/2014من قبل مركز الخدمة العامة بكلية التمريض- جامعة المنوفية .

8- المساهمة بإلقاء محاضرة بعنوان الرعاية  وتحسين جودة الحياة لدى المسنين في دورة تمريض المسنين التى اقيمت بالكلية بتاريخ /8/2014من قبل مركز الخدمة العامة بكلية التمريض- جامعة المنوفية .

9- المساهمة بإلقاء محاضرة بعنوان إجراءات مكافحة العدوى فى المعامل فى دورة مكافحة العدوى  التى اقيمت بالكلية بتاريخ  11/ 2014من قبل مركز الخدمة العامة بكلية التمريض- جامعة المنوفية .
10- المساهمة في  تثقيف العاملين بشركة مياه الشرب والصرف الصحي و الافرع بالمنوفية "العلاقات العامة" عن "الإسعافات الأولية والأمراض المزمنة".
5- المشروعات البحثية بالكلية 

· المشاركة بالتدريس و التدريب في مشروع البرنامج التدريبي لممرضات صحة الاسرة المنعقد بواسطة قطاع الدعم الفني و المشروعات بوزارة الصحة و السكان بمحافظة المنوفية خلال الفترة من 26/4/2004 الى 22/7/ 2004 بالتعاون مع كلية التمريض –جامعة المنوفية .
· المشاركة بالتدريس و التدريب في مشروع البرنامج التدريبي "تمريض صحة الاسرة" بمحافظة المنوفية خلال الفترة من 15/4/2006 الى 23/11/ 2006 والذي تم تنفيذه بالتعاون مع كلية التمريض جامعة القاهرة ومركز ايرلندا الشمالية لتطوير الرعاية الصحية (Nicare).
· Participation in Project of Promoting Quality Faculty Evaluation of Students and Nurses in Clinical Intervention (PFCE) for two years at faculty of nursing Menoufia university (2008-2010).
· الإشتراك بمشروع إنشاء مشروع داخلي للجودة والاعتماد ( QAAP (  بالكلية .
6-  أنشطة داخل الكلية
· المشاركة  في أعمال الكنترول للفرقة  الأولى , الثانية  والكنترول التراكمي من الفترة 2011 الى2017
· المشاركة في الاشراف على فريق حياة بالكلية الذي تأسس عام 2015-2016
· منسق لقسم تمريض صحة الاسرة و المجتمع أثناء العام الاكاديمى 2015-2016  
· المشاركة في أعمال الإرشاد الأكاديمي للطلاب بالكلية.
· المشاركة في إعداد وتطوير اللوائح الداخلية لمرحلتي البكالوريوس والدراسات العليا.
· المشاركة في مشروعات التطوير الخاصة بالكلية.
· المشاركة في تطوير المعمل المتكامل.
· المشاركة بالإشراف على معرض الملابس المدعمة بالإشتراك مع جمعية رسالة للأعمال الخيرية الذي عقد في الفترة 10-13/ 4/ 2016 
عضوية اللجان الاتية: 

· عضو بلجنة العلاقات الثقافية للعام الجامعي    للعام الجامعي 2013- 2014
· عضو بلجنة الحاسبات والمعلومات             للعام الجامعي  2014- 2015
· عضو بلجنة البيئة للعام الجامعي                 للعام الجامعي 2015- 2016
المشاركة فى عمل القوافل الطبية :
· بالمشاركة في قافلة الى جمعية تنمية المرأة الريفية بسرس الليان وكانت عن الإنزلاق الغضروفي هشاشة العظام و الجلطات وذلك يوم الثلاثاء الموافق  9 / 1 / 2012
· المشاركة في قافلة الى حضانة الفردوس بمليج وكانت عن النظافة الشخصية للأطفال بصفة عامة ونظافة الفم و الاسنان بصفة خاصة وذلك يوم الإثنين الموافق  9 2/ 11 / 2012
· المشاركة في قافلة الى مركز شباب سلكا وكانت عن الالتهاب الكبدي الوبائي وذلك يوم الأربعاء الموافق  21 / 8  / 2013
· المشاركة في قافلة الى جمعية تنمية المجتمع بسنتريس- أشمون وكانت عن التغذية السليمة و هشاشة العظام و كيفية الوقاية منها وذلك يوم الأربعاء الموافق  25 / 9 / 2013
· المشاركة في قافلة الى دار المسنين ببركة السبع وكانت عن هشاشة العظام و التغذية الخاصة ببعض الأمراض وذلك يوم الإثنين الموافق  20 / 1 / 2014
· المشاركة في قافلة الى بيت الثقافة بالبتانون وكانت عن الضغط المرتفع ومرض السكر و التغذية العلاجية لكلاهما وذلك يوم الثلاثاء الموافق 26 / 1 / 2014
· المشاركة في قافلة الى دار ملك الملوك لرعاية الايتام بالباجور وكانت عن الرعاية الصحية الشاملة ومنع انتشار الامراض وذلك يوم الأحد الموافق   22/ 5 / 2015
· المشاركة في قافلة الى مدرسة بنين (أ) بسبك الضحاك مركز الباجور وكانت عن التغذية السليمة و الإسعافات الأولية لبعض الحوادث وذلك يوم الاربعاء الموافق    2/ 3 /6 201
· المشاركة في قافلة الى مركز صحة الاسرة – هورين – بركة السبع   وكانت عن سرطان الثدي وسرطان البروستاتا وذلك يوم الثلاثاء الموافق  17 /5 / 2016
· المشاركة في قافلة إلى المركز الصحي بمدينة منوف وكانت عن التغذية السليمة والنظافة الشخصية وذلك يوم الأحد الموافق  17/ 7/ 2016
· المشاركة في قافلة إلى الوحدة الصحية بقرية دنشواي وكانت عن التحكم في العدوى وذلك يوم الأحد الموافق  12/ 10/ 2016
الجمعيات العلمية المشترك فيها:

1- الإشتراك في الجمعية المصرية للعلوم الفيسيولوجية بتاريخ 27  / 10/ 2016
أنشطة خاصة بتطوير القسم العلمي:

· تطوير المحتوى العلمي لمادة تمريض المسنين بما هو جديد في مجال التمريض وذلك بالاستعانة بنتائج الأبحاث العلمية فيما يتناسب مع المقرر العلمي.
· المشاركة في كتابة وتطبيق الخطة البحثية للقسم العلمي.
· المشاركة فى كتابة الرؤية والرسالة الخاصة بالقسم العلمي 
· الاشراف على أماكن التدريب المختلفة (الزيارات المنزلية بقرية كفر طنبدي- التثقيف الصحي بالمدارس- التثقيف الصحي للمرضى في العيادات الخارجية – مركز رعاية الامومة والطفولة) وذلك بالتبادل مع أعضاء هيئة التدريس 
· المشاركة في الخطط الدراسية لمرحلة  البكالوريوس والماجستير والدكتوراه بالقسم العلمى .
· المساهمة في استخدام الموقع الخاص بالتعليم الالكتروني لطلاب الفرقة الرابعة للإستفادة من المحتوى العلمي والإجابة على الامتحانات لمادة تمريض المسنين أثناء العام الجامعي 2014-2015 
· عضو بمجلس القسم  من العام الجامعى 2012-2013 إلى 2016-2017
أنشطة خاصة بأعمال الجودة بالكلية:

· المشاركة في أعمال الجودة الخاصة بتوصيف وتقرير المقرارات الدراسية الخاصة بمرحلة الماجستير
· المشاركة في المخرج الخاص ببنك الاسئلة الخاص بالقسم العلمي أثناء مشروع CIQAP  بالكلية 2011-2012
· المشاركة فى وضع دليل البرنامج التعليمى لمرحلة  الماجستير بالكلية ضمن أعمال الجودة للعام الجامعي 2012-2013 
· عضو فى فريق العمل المسئول عن معيار التعليم والتعلم التابع لمحور الفاعلية التعليمية 
· المشاركة في الاجتماعات الدورية بوحدة الجودة بالكلية لمتابعة العمل فى معايير الجودة
المشاركة  فى لجنة الجودة بالكلية لمراجعة البرنامج الجديد الخاص باللائحة الجديدة لمرحلة البكالوريوس
 أنشطة داخل الجامعة  :

· حضور برنامج التدريب عن برنامج الكنترول الجديد 23/2/2012 
· الحضور والمشاركة في المعرض الخيري لصالح ذوى الاحتياجات الخاصة ومؤسسات الرعاية الاجتماعية بتاريخ 7 أبريل 2015 
· المشاركة في القاء الندوات بقاعة المؤتمرات بإدارة الجامعة
· الحضور و المشاركة في الدورات  التدريبية التي تعقد بإدارة الجامعة






